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совещания Общественной комиссии Арами_щ.с,kоrогорqдс~о/о округа, действующей в 
рамках муниципальной программы «Форм~рован·ие со~ре~енной городской среды 
Арамильского городского округа на 2018-2024-тоды», утвержденной постановлением 

Администрации Арамильского городского округа от 26.12.2017 № 588 
16 апреля 2020 года 16 час. 00 мин. 

Место совещания: 

Свердловская область, Сысертский район, город Арамиль, улица 1 Мая, д.12, каб. № 1. 
1. Участники совещания: 

Гарифуллин Руслан Валерьевич - заместитель Главы Администрации Арамильского 

городского округа, заместитель председателя Общественной комиссии; 
Пономарева Марина Адольфовна - ведущий специалист Администрации Арамильского 

городского округа, секретарь Общественной комиссии; 
Зырянова Татьяна Владимировна - главный специалист Администрации Арамильского 

городского округа, член Общественной комиссии; 
Живилов Дмитрий Михайлович председатель Комитета по управлению 

муниципальным имуществом Арамильского городского округа, член Общественной комиссии 
Слободчикова Оксана Анатольевна начальник Отдела архитектуры и 

градостроительства Администрации Арамильского городского округа, член Общественной 
комиссии; 

Мезенова Светлана Петровна - председатель Думы Арамильского городского округа, 

член Общественной комиссии; 
Коваляк Татьяна Валерьевна - депутат Думы Арамильского городского округа, член 

Общественной комиссии; 
Маркелов Андрей Леонидович - активист Регионального отделения Общероссийского 

общественного движения «Народный фронт «За Россию», заместитель технического директора 

по качеству - начальника группы технического контроля авиакомпании «Уктус», заместитель 
Председателя общественного совета при межмуниципальном отделе Министерства внутренних 
дел Российской Федерации «Сысертский», член Общественной комиссии; 

Кобызова Татьяна Леонидовна - председатель комиссии по социально-бытовым 
вопросам Арамильского отделения Свердловской областной общественной организации 
ветеранов (инвалидов) войны, труда и боевых действий, пенсионеров государственной службы, 
член Общественной комиссии; 

Коваляк Татьяна Валерьевна - депутат Думы Арамильского городского округа, член 

Общественной комиссии; 

Крьmосов Сергей Николаевич - председатель комиссии по жилищно-коммунальному 

хозяйству и благоустройству Общественной палаты Арамильского городского округа, член 

Общественной комиссии (по согласованию). 

Повестка совещания: 

1. Доклад о текущем состоянии дел по реализации программы «Формирование современной 
городской среды Арамильского городского округа на 2018-2024 годы». 

2. Обсуждение мероприятий по благоустройству общественной территории «Набережная 
р.Исеть в районе памятника Illинели, Сысертский район, г.Арамиль, ул.Ленина». 



2. Слушали: 
Пономарева М.А.: - По территории «Набережная р.Исеть около Храма Святой Троицы, 

Сысертский район, г. Арамиль, ул. Карла Маркса» 06.04.2020 на сайте Госзакупок проведены 
торги, идет завершение процедур по заключению контракта на проведение работ по 
благоустройству, по условиям которого завершение работ намечено на 15.02.2021 года. По 
итогам конкурса контракт будет заключен с ООО «НОВЭКС», ИНН: 6674356251, КПП: 
667901001,620144,г.Екатеринбург,ул.Серова,47,42. 

Начальная стоимость 37 391, 39 тыс.руб., в результате торгов стоимость составила 35 895, 
00 тыс.руб., что составило экономию 1496,39 тыс.руб. 

Руслан Валерьевич, Вы хотите что-то добавить? 
Гарифуллин Р.В.: - На заключение контракта мы выходим 20 апреля. 
Маркелов А.Л.: - Ориентировочное время начала работ? 
Гарифуллин Р.В.: - После подписания контракта должен появиться график работ, к 

началу работ мы должны приступить в мае. 

Мезенова СЛ.: - Действия с подрядчиком, который производит реконструкцию моста на 

прилегающей территории согласованы? 

Гарифуллин Р.В.: - Да, работы по реализации проектов синхронизированы. 
Пономарева М.А.: - Переходим ко второму вопросу повестки. 

Для проведения мероприятий по благоустройству общественной территории «Набережная р. 
Исеть в районе памятника Шинели, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Ленина» бьши 
разработаны эскизные проекты. Предлагаю провести их обсуждение на официальном сайте 
Арамильского городского округа, анонсированные в газете «Арамильские вести». 
Муниципальному бюджетному учреждению «Арамильская служба заказчика» предлагаю 
подготовить список ограничений по благоустройству данной территории и его также 
опубликовать в газете перед началом обсуждений. После сбора предложений на Официальном 
сайте Арамильского городского округа произвести их анализ и обсуждение на заседании 
Общественной комиссии, после чего Отделу архитектуры подготовить итоговый дизайн-проект. 
В связи с тем, что реализация объектов силами добровольцев и волонтеров, а также 

привлечение к финансированию предпринимателей и частных лиц, является одной из основных 
задач реализации проекта «Формирование комфортной городской среды», предлагаю провести 
работы по благоустройству территории «Набережная р.Исеть в районе памятника Шинели, 
Сысертский район, г. Арамиль, ул. Ленина» с привлечением добровольцев и волонтеров. 

Для этого необходимо разработать план взаимодействия отрядов волонтеров с Арамильской 
службой заказчика. Предлагаю рассмотреть один из вариантов благоустройства территории 

предложенный жителями. 
Поскольку территория находится в зоне затопления и по ней есть ограничения, предлагаю 

перед обсуждением проекта сформулировать их. 
Мезенова СЛ. : - Предлагаю рассмотреть проект Комплексного благоустройства 

«Набережная р.Исеть около Храма Святой Троицы, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Карла 
Маркса» в комплексе с проектом реабилитации суконной фабрики. 

Слободчикова О.А.: - Предлагаю наработки направить в отдел архитектуры, чтобы мы 
нанесли это хотя бы схематично на исполнительную съемку и понимали вообще принципы, где 
это размещается и как дальше действовать. Ограничения по благоустройству прописаны в 
Паспорте безопасности гидросооружений. 

Мезенова С.П.: - Согласно повестке, мы должны обсуждать план мероприятия по 

благоустройству, какие уже есть предложения и запросы. 

Пономарева М.А.: - В план мероприятий входит и сбор предложений, о котором сейчас и 
идет речь. 

Зырянова Т. В.: - Поддерживаю предложение о сборе предложений и замечаний на сайте. 
Это будет ещё один отчётный показатель- привлечение граждан. 

Крьmосов С.Н.: - По второму вопросу меня волнует одна проблема: в этом районе
отсутствует с правой стороны (по ходу движения автотранспорта от Ленина в сторону поселка) 



остановочный комплекс для посадки и высадки пассажиров на регулярных муниципальных 

маршрутах. С левой стороны имеется зона посадки и высадки, а с правой нет. Если это 

возможно дополнительно включить в эту программу, если нет, то как устранить эту проблему? 

Гарифуллин Р.В.: - По поводу остановки - делать будем отдельно в рамках полномочий 

Муниципалитета. 

Мезенова С.П.: - Данный микрорайон несколько мероприятий, это и безопасность 
дорожного движения, и комфортная городская среда, и культурное развитие. Нужно 
комплексно подходить к данному вопросу. 

Пономарева М.А.: - По обсуждаемой территории - это вопрос не одного и не двух 

заседаний Общественной комиссии. Мы должны провести такую же работу, как по другим 

территориям, включая сбор предложений, обсуждение проектов. 

Гарифуллин Р.В.: - Предлагаю принять предложение, о том, что можно разместить на 
сайте информацию о сборе предложений, как первый шаг, разместить предложенные эскизы с 

учетом того, что это первое предложение и мы ждем предложений по наполнению и концепции. 

При этом нужно посмотреть ограничения по Паспорту безопасности и эту информацию 
обозначить. 

Слободчикова О.А.: - Предлагаю сделать схему, где определить территорию 

благоустройства всего микрорайона и вьщелить территорию возле Шинели как первый этап, и 

разместить ее на сайте. С пометкой о сборе предложений по наполняемости данной 

территории. 

Гарифуллин Р.В.: - Собственника частного здания, к которому прилегает территория, 

предложенная для благоустройства нужно привлекать для приведения здания в порядок, иначе 

невозможно провести благоустройство. 
Мезенова С.П.: - Предлагаю собственника фабрики тоже привлекать. 
Слободчикова О.А.: - Нужно учесть, что это зона затопления. 

Голосование по вопросам: 

1) Организация сбора предложений по Комплексному благоустройству территории 
«Набережная р.Исеть около Храма Святой Троицы, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Карла 
Маркса» (рядом с памятником) на сайте Арамильского городского округа; 

2) Разработка схемы земельного участка для благоустройства Администрацией Арамильского 

городского округа; 

3) Подготовка информации об ограничениях по благоустройству в районе гидросооружений с 

размещением на сайте Арамильского городского округа: 

«ЗА» - 8 человек, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» - 2 человека, «ПРОТИВ» - О человек. 

Решили: 

1) Организовать сбор предложений по Комплексному благоустройству территории 

«Набережная р.Исеть около Храма Святой Троицы, Сысертский район, г. Арамиль, ул. Карла 
Маркса» (рядом с памятником) на сайте Арамильского городского округа; 
2) Разработать схемы земельного участка для благоустройства Администрацией Арамильского 
городского округа; 

3) Подготоввить информацию об ограничениях по благоустройству в районе гидросооружений 
с размещением на сайте Арамильского городского округа. 

Секретарь Общественной комиссии ~ М.А. Пономарева 


